

Contre la droite et l'extrême droite,

Le résultat de la primaire de la droite vient de rendre son verdict : François Fillon portera les couleurs de la droite et du patronat lors des prochaines échéances présidentielles.

Les contours de son programme sont d'une rare violence à l'encontre des salariés, des jeunes et des retraités de ce pays. Pierre Gattaz, patron du MEDEF, s'est même laissé tenter à dire qu'il s'agissait là d'un programme enthousiasmant. En effet, François Fillon veut supprimer 500.000 fonctionnaires, alors qu'on sait qu'une grande partie travaille dans les hôpitaux, l'éducation nationale, les collectivités locales...dans le même temps il souhaite continuer à dérembourser les médicaments, laissant aux assurances privées une grande part de la sécurité sociale dont il veut la mort. Le recul de l'âge de la retraite, l'augmentation du temps de travail sont d'autres axes importants de son programme. Le candidat Fillon veut incarner une droite conservatrice, qui n'hésite pas à aller sur le terrain de l'extrême droite.



LA VISION FILLON

**Ordonnances dès le début
du mandat pour faire passer
les principales réformes.**

- Relèvement de deux points de la TVA
- Suppression de l'ISF
- Abrogation des 35 heures
- Simplification du code du travail
- Retraite à 65 ans
- Suppression du tiers payant généralisé

RÉUSSIR À GAUCHE !

A l'opposé de ces logiques, le Parti Communiste Français, dans la continuité des grands mouvements de luttes contre la loi Travail, entend rassembler ces millions de femmes et d'hommes qui crient depuis plusieurs mois, leur ras le bol contre les politiques d'austérité.

Les françaises et les français aspirent au changement, changement résolument progressiste, qui sera de nature à améliorer leur quotidien de manière immédiate et significative.

Lors d'une consultation interne, les communistes ont fait le choix d'appeler à voter Jean-Luc Mélenchon à l'élection présidentielle, considérant que ce dernier était le plus efficace pour rassembler et fédérer l'ensemble du peuple de gauche, et pour mettre la droite et l'extrême droite en échec. Les communistes se lancent donc dans une campagne offensive et ambitieuse, pour faire avancer et gagner le camp du progrès. Ils continueront à porter leur projet et leurs propositions, pour enrichir le contenu de la campagne présidentielle et des élections législatives.



**ww.pcf13.fr
contact@pcf13.fr**

A l'inverse de ce que préconise la droite, nous considérons que la baisse du temps de travail à 32h hebdomadaires, que l'augmentation du SMIC, que le retour de la retraite à 60 ans, sont de nature à répondre de manière efficace à l'urgence sociale !